



2 Pièces

51 m²

Réf. PP7-297

1 690 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VI - Odéon / Luxembourg Au coeur du quartier de Saint-Germain des Prés, un magnifique appartement en parfait état de 51m2 (43,52m2 loi Carrez) situé au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble ancien. Il se compose d'une entrée sous toiture verrière, d'un séjour avec une cuisine ouverte équipée et aménagée et ouvrant sur un balcon exposé à l'ouest et offrant des vues exceptionnelles sans vis-a-vis sur les Tour de l'Eglise Saint-Sulpice, La Tour Eiffel et les toits de Paris, une chambre avec dressing, espace bureau et un second balcon ouvrant sur la place de l'Odéon et les toit ...

Paris 6th - Odéon / Luxembourg On the heart of Saint-Germain des Prés, a magnificent 51 sq.m apartment in perfect condition (43.52 sq.m loi Carrez) on the 6th and top floor with elevator of an old building. It features an entrance, a living room with equipped and fitted open kitchen and opening onto a West exposed balcony offering exceptional views over Paris and its monuments, a bedroom with dressing room, study space and a second balcony overlooking place de l'Odéon, a bathroom with shower and bathtub, separate restrooms. This quiet and bright East-West crossing apartment in excellent ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

